

Pendant qu'Hector se confondait en remerciements, l'antiquaire murmurait :

« Pardon, Milord, bien obligé, mais le capitaine est un piéton, il sert dans l'infanterie; c'est de plus un Highlander, et il va toujours à pied; ses coutumes, ses traditions, ses propres goûts l'éloignent de tout ce qui a rapport à l'équitation.

— Ne me refusez pas, disait le comte, le droit d'essayer d'être agréable à votre neveu. »

Les idées de l'antiquaire furent, heureusement pour Hector, attirées sur un autre point; il aperçut derrière la magnifique calèche du comte une autre voiture beaucoup plus modeste.

« Qui a fait venir, s'écria-t-il, cette vieille chaise de poste de Fairport ?

— C'est moi, dit Hector. J'ai appris par Caxon l'arrestation du vieil Ochiltree; il doit être interrogé ce matin, je veux être sûr que justice lui sera rendue.

— Quel intérêt prenez-vous donc à ce mendiant ?

— Il a servi dans la compagnie de mon père. Et puis un jour il m'a donné des conseils, — que je n'ai point suivis, — presque avec autant de raison et de sagesse que vous auriez pu le faire vous-même.

— Je vous approuve, Hector, et, ma foi, je vous accompagnerai; je suis convaincu de l'innocence d'Ochiltree, et je ferai de mon mieux pour le tirer de là. »

Lord Glenallan s'informa de cet homme.

« Ne porte-t-il pas un grand manteau bleu ? C'est un vieillard de haute stature, ayant toute sa barbe, et parlant avec une grande liberté et même une certaine dignité fort étonnante, étant donnée sa profession de mendiant ?

— C'est parfaitement cela, dit Hector.